

Andreas Zappalà, FDP Riehen
Martin Leschhorn Strebel, SP Riehen

Kommissionswesen in der nächsten Legislatur

Im Zuge der durch das Neue Steuerungsmodell Riehen notwendig gewordenen Anpassungen der Geschäftsordnung des Einwohnerrates, ist auch die Bildung der künftigen Sachkommissionen (SAKOS) diskutiert worden. Unbestritten scheint dabei zu sein, dass die Anzahl der SAKOS auf fünf festgelegt wird. Dies bedingt, dass die Themen teilweise neu zugewiesen werden müssen.

In seiner Vorlage an den Einwohnerrat ist das Ratsbüro zum Schluss gekommen, dass die SAKOS nicht auf der Ebene der Geschäftsordnung definiert werden sollen. Dies ermöglicht mehr Flexibilität beim Bedarf späterer Anpassungen. Auf den Beginn der neuen Legislatur am 1. Mai 2022 sollen die SAKOS ihre Arbeit aufnehmen können. Damit dies möglich ist, muss das Ratsbüro die Kommissionsbildung in den nächsten Monaten an die Hand nehmen.

Mittels dieses Anzuges soll sichergestellt werden, dass das Ratsbüro den Einwohnerrat dabei auf dem Laufenden hält und die bestehenden Kommissionen in die Entwicklung der künftigen SAKOS einbezieht.

Die Anzugssteller bitten das Ratsbüro bis zum 23. Februar 2022 zu prüfen und zu berichten:

- Welche Themenbereiche sinnvollerweise fünf künftigen Sachkommissionen zugewiesen werden können, damit die Sachkommissionen ihre Aufgaben wahrnehmen können und eine möglichst ausgewogene Verteilung der Geschäfte sichergestellt ist.

Riehen, den 25. Oktober 2021



Martin Leschhorn Strebel



Andreas Zappalà

An: Sda	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: EB AR JM Vis: STE
Bem. / Frist:	25. Okt. 2021	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	CM: 4297	Vis:
Reg. Nr.: 18-22.778.01		